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第４回市議会定例会を開催

　平成15年第４回市議会定例会は９月９日に開

会し、一般会計補正予算など、市長提出議案23

件及び議員提出議案３件を原案のとおり可決し、

19日に閉会しました。

　また、今期定例会に上程された、平成14年度

各会計決算認定18件については、決算審査特別

委員会に付託し、閉会中に審査することになり

ました。

一般会計補正予算を可決

  議員から、民生費のうち、児童福祉費におけ

る少子化対策推進事業の委託料300万円の内容を

質問したのに対し、理事者から「次世代育成支

援対策推進法の成立に伴い、平成16年度までに

少子化対策・子育て支援について具体的な行動

計画を策定する必要が生じたことから、今年度

は、計画策定にあたってニーズ調査を実施しよ

うとするものである」との答弁がありました。

　衛生費のうち、保健衛生費における斎場維持

補修事業の需用費1,250万円の増額理由を質問し

たのに対し、理事者から「小動物炉が使用回数

の限度を超えたため、耐火煉瓦の積み替え等を

行おうとするものであり、改修に合わせて従来

の押し込み方式から台車方式へと変更すること

によって大型犬の受付が可能となることから、

利用の幅が広まるものと考える」との答弁があ

りました。

  商工費のうち、商工業振興費の住宅リフォー

ム補助事業における負担金補助及び交付金600万

円の増額理由を質問したのに対し、理事者から

「希望者が多く抽選漏れとなった97名のうち、

今後も制度の利用を望む78名に対し、補助を行

おうとするものである」との答弁がありました。

　教育費のうち、幼稚園建設費の幼稚園建設事

業における委託料800万円の増額理由を質問した

のに対し、理事者から「神野、八幡地区での統

合園とするため、神野幼稚園の大規模改修及び

耐震補強を行う予定であり、その耐震診断・補

強設計業務を委託しようとするものである」と

の答弁がありました。

　議員から「不況が一層深刻化するなか、住宅

リフォーム補助金を増額しようとすることは高

く評価するが、幼稚園の統廃合には反対である。

よって、本案には賛成できない」との意見があ

りました。

国民健康保険事業特別会計補正予算を可決

　総務費のうち、総務管理費における国民健康

保険基金積立事業の積立金2億100万円について、

議員から「14年度決算での黒字分を積立金とし

て処理しているが、保険料を安くすることに利

用できないのか」と質問したのに対し、理事者

から「黒字となった主な要因は、国の会計年度

の見直しに伴い、医療給付費の支払いが14年度に

限って11ヵ月となったためであることから、黒

字分については基金として処理し、制度の安定

に活用したいと考えている」との答弁がありま

した。

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼

　９月10日及び11日の２日間にわたって一般質

問が行われました。

☆隈元悦子（公明党議員団）

  １．水難に係わる危険な場所の安全対策につ

　　いて

  ２．不法投棄防止活動について

  ３．中学校給食について

  ４．音楽療法について



－２－

  ５．教育における障害児の助成金のあり方に

　　ついて

☆大矢卓志（無会派）

  １．人権尊重と偏向教育の是正について

☆山川　博（日本共産党議員団）

  １．公共事業入札行政のあり方について

２．障害者支援費制度について

☆粟津敏憲（市民クラブ）

  １．水道事業経営について

  ２．住民参加型ミニ市場公募債について

  ３．ＪＲ加古川線の電化事業について

  ４．道路交通政策について

  ５．公共下水道の整備促進について

　６．地域医療体制の整備促進について

☆渡辺昭良（市民クラブ）

  １．入札制度の改正について

  ２．行財政改革について

  ３．加古川での姉妹水難事故死について

  ４．宝殿中学校の今後の運営について

☆坂田重隆（新政会）

  １．下水道整備について

  ２．水道事業について

☆中村照子（日本共産党議員団）

  １．老朽化が進む児童・生徒用の机、椅子に

　　ついて

  ２．浜の宮公園の維持管理について

☆広瀬弘子（日本共産党議員団）

  １．介護保険の問題点について

  ２．老人医療への高額医療費制度について

☆井筒高雄（無会派）

  １．浜手地区における事業者の事故問題につ

　　いて

  ２．市長のタウンミーティング、スケジュー

　　ル公開等について

決算審査特別委員会委員10名を選出

　　　　　　　　　（◎委員長　○副委員長）

◎ 御栗英紀○堀  充至  広瀬弘子  大矢卓志
  佐藤  守  田中隆男  三島俊之  今井淳子
  清田康之  遠藤順造

■陳情

［採択されたもの］

○陳情第６号  保育所運営費の一般財源化につ

               いて

［不採択となったもの］

○陳情第５号  幼稚園・保育所の「一元化」及

              び保育所調理室の必置規制撤廃

              について

○陳情第７号　稲屋地区（明幹南）の通学路沿

              いに公園がないことについて

　これは、実際にはあまり使われていない公園

を処分してでも、今すぐに稲屋公園を通学路沿

いにつくって、子供たちの安全な居場所を確保

してもらいたいとの陳情です。

■意見書

［可決されたもの］

○教育基本法改正について慎重審議を求める意

　見書

○保育所運営費の一般財源化に反対する意見書

各常任委員会での報告事項

■総務常任委員会

◇適正価格審議委員会について

■建設水道常任委員会

◇平成14年度市営住宅明渡し訴訟結果について

◇自転車利用環境整備基本計画策定について

◇ゾーンバス対策試行事業について

◇ 水道料金等のコンビニエンスストア収納につ

いて

■福祉厚生常任委員会

◇住基ネット二次稼動の状況について

◇国民健康保険運営協議会の報告について

■文教経済常任委員会

◇第14回加古川ツーデーマーチについて

◇加古川イルミネーション事業について

＊＊＊10月の行事予定＊＊＊

７日（火）　決算審査特別委員会
14日（火）　決算審査特別委員会
21日（火）　各常任委員会
22日（水）　決算審査特別委員会
28日（火）　決算審査特別委員会


